

## Con lágrimas de emoción escritor cabildano lanzó su libro sobre antología minera

Evento culminó con un entretenido foro cultural

En una sencilla pero emotiva ceremonia se realizó el jueves el lanzamiento del libro «Antología Minera y Canto a la Vida», escrito por el poeta cabildano Leopoldo Quiroz Iraizábal, de larga trayectoria en el ámbito cultural en la comuna.

La ceremonia se realizó en la Casa del Deporte de la Municipalidad de Cabildo, y contó con la asistencia de autorida-

des encabezadas por los concejales Fernando Teiro y Alicia Delgado, y destacadas personalidades del área artístico cultural de la comuna y de la provincia.

El acto comenzó con la intervención de la presidente de la agrupación cultural, Amanda Guímez, quien destacó la importancia que tiene para la comuna el lanzamiento de esta nueva obra que se concretó a pesar de los

pocos recursos con que cuenta la agrupación, por lo que es un orgullo y este lanzamiento, le da más fuerza a esta agrupación para assumir nuevos desafíos.

Además, los asistentes señalaron que esta agrupación no tiene nada que envidiar a otras circulos del país, lo que quedó ratificado con la lectura de algunos de los poemas que están insertos en la obra, por parte del

propio escritor, quien de manera muy emocionada dedicó sus poemas a los asistentes, momento que alcanzó su máxima expresión cuando el escritor agradeció a uno de sus hijos, quien fue fundamental para sacar adelante esta obra. Posteriormente, el emocionado Leopoldo Quiroz, comenzó a regalar ejemplares a todos los asistentes, quienes le solicitaron que autografiara su libro.

Aprovechando la presencia de poetas en este encuentro, se realizó un foro cultural en el que participaron todos los asistentes, entre los que destacaban Miguel Muñoz, representante del Gobierno Regional en la Comisión de cultura, y destacados escritores de la Provincia de Petorca.

Según se indicó, para el Círculo Artístico-Literario de Cabildo, esta actividad fue muy provechosa debido a que se abrieron nuevas fronteras culturales, y que el representante del Gobierno Regional se comprometió a apoyar las actividades de esta agrupación cultural.

El precio de este libro es de 3 mil pesos y las personas que deseen adquirirlo deben contactarse con alguno de los integrantes del Círculo.



Gran cantidad de personas llegó hasta la Casa del Deporte para presentar el lanzamiento de esta obra del escritor cabildano, que es uno de los más destacados de la comuna.



En la foto, Leopoldo Quiroz Iraizábal lee algunos de los poemas que están en su nuevo libro a las personas que asistieron a este lanzamiento de esta nueva obra.



## Con lágrimas de emoción escritor cabildano lanzó su libro sobre antología minera [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Con lágrimas de emoción escritor cabildano lanzó su libro sobre antología minera [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

[Mapa](#)